

LED Lampe Fashion

LED Lamp FASHION



AddLiving



DE

Funktionalität und eleganz

LED Tischlampe FASHION

- Brenndauer bis 12 Stunden
- 56 LED's
- 3 verschiedene Lichtfarben wählbar:
warm / neutral / weiß
- TOUCH funktion
- Stufenlos dimmbar
- IP 44 für den Innen-/ und Außenbereich
- Metallgehäuse

Technische Daten / Specifications

Leuchtmittel / Light bulbs	56 x SMD LEDs / 56 x SMD LED
Farbtemperatur / Color temperature	2800 K 4500 K 6000 K
Leistung / Performance	5V max. 2A
Akku / Battery	2x 2200mAh Li-Ion Batterie / Battery
Lumen / Lumne	100 - 120 Lm
Leuchtdauer / Light duration	12 Stunden / 12 hours /
Schutzart / Protection class	IP 44

EN

Functionality and elegance

LED table lamp FASHION

- Light duration 12 hours
- 56 LEDs
- 3 different light colors selectable:
warm / neutral / white
- TOUCH function
- Continuously dimmable
- IP 44 for indoor and outdoor use
- Metal housing

Entdecken Sie die stilvolle LED Tischlampe, die nicht nur durch ihr modernes Design überzeugt, sondern auch mit 56 hochwertigen LEDs ausgestattet ist. Diese Lampe ist stufenlos dimmbar, sodass Sie die Helligkeit ganz nach Ihren Wünschen anpassen können. Mit einem IP 44 Schutzgrad ist sie zudem spritzwassergeschützt und eignet sich hervorragend für verschiedene Einsatzorte, sowohl drinnen als auch draußen.

Wählen Sie aus drei verschiedenen Lichtfarben – warm, neutral und weiß – um die perfekte Atmosphäre für jeden Anlass zu schaffen. Ob für entspannte Abende, konzentriertes Arbeiten oder gesellige Zusammenkünfte, diese Lampe passt sich Ihren Bedürfnissen an. Mit einer beeindruckenden Brenndauer von bis zu 12 Stunden sorgt sie dafür, dass Sie lange Freude an ihrem Licht haben. Verleihen Sie Ihrem Raum mit dieser vielseitigen LED Tischlampe eine besondere Note und genießen Sie die Kombination aus Funktionalität und elegantem Design.

Discover the stylish LED table lamp, which not only impresses with its modern design, but is also equipped with 56 high-quality LEDs. This lamp is continuously dimmable, so you can adjust the brightness to your liking. With an IP 44 protection rating, it is also splash-proof and is ideal for various locations, both indoors and outdoors.

Choose from three different light colors - warm, neutral and white - to create the perfect atmosphere for every occasion. Whether for relaxed evenings, concentrated work or social gatherings, this lamp adapts to your needs. With an impressive light duration of up to 12 hours, it ensures that you can enjoy its light for a long time. Give your room a special touch with this versatile LED table lamp and enjoy the combination of functionality and elegant design.

Farbe/ color	Art.- Nr.	EAN Code	Größe BxTxH Size WxDxH (mm)	Gewicht Weight (kg)	Größe VP BxTxH Size PP WxDxH (mm)	Gewicht VP Weight PP (kg)	VE PU	VE EAN Code PU EAN Code	Größe VE BxTxH Size PU WxDxH (mm)	Gewicht VE Weight PU (kg)
schwarz / black	3233	4030152032334	110 Ø x 365	0,684	115 x 115 x 370	0,82	6	4030152132331	477 x 246 x 395	6,7
weiß / white	3234	4030152032341	110 Ø x 365	0,684	115 x 115 x 370	0,82	6	4030152132348	477 x 246 x 395	6,7